

Claudia Ringeisen in der Schmiede

Aying – In der Ayinger Galerie „Die Schmiede“, Schmiedgasse 1, können sich Kunstinteressierte vom 5. bis 26. März mit dem Schaffen von Claudia Ringeisen vertraut machen. Zur Vernissage am 5. März ab 15 Uhr ist die Künstlerin persönlich anwesend. Ihr Schaffen als Kunstmalerin bietet eine breit gefächerte Themenvielfalt. Beim Betrachten ihrer Gemälde findet man von der Blumenwiese über Naturbilder und Aktgemälde bis hin zum Abstrakten alles vor. Ihre Bilder sind kräftig und voller Leidenschaft. Ihre Inspiration findet die Künstlerin oft in der Reflektion des Alltags, aus Emotionen wie auch aus der Natur. Diverse Sinneseindrücke und Situationen, kombiniert mit Empfindungen, die sich zu einem Bild in ihrem Kopf zusammenfügen, um dann auf Leinwand festgehalten zu werden. Die Farbwahl der Künstlerin ist eine Art Transmitter ihrer Gefühlswelt.